

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT atas segala berkah dan hidayah-Nya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Perbedaan Kemampuan Representasi Matematis Siswa yang diajar dengan Model Kooperatif Tipe NHT dan Tipe TPS di Kelas VII MTs Swasta Al – Ulum Medan”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Togi, M.Pd, Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd, dan Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. KMS. M. Amin Fauzi, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan dan saran – saran dalam perkuliahan.

Ucapan terina kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd, selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di rektorat, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd, selaku Dekan FMIPA, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D, selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, selaku Sekretaris Jurusan Pendidikan Matematika seluruh staf pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda Ali Jabar dan Ibunda Desmawati yang menjadi sumber motivasi senantiasa mendukung, memberikan do’a, dorongan moril dan materil kepada penulis selama mengikuti pendidikan sampai dengan selesai, terima kasih juga kepada Adik – adikku tersayang Lindia Ali Fitriani, Andri Ali Anto, Ridho Ali Putra, Yunidia

Ali Putrima, Yunidia Ali Putrena dan Rahju Ali Andrio yang selalu memberikan do'a, motivasi dan keceriaan.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. H.M. Riadi Lubis selaku kepala sekolah MTs Swasta Al – Ulum Medan dan Ibu Juliati Hutapea, S.Pd selaku wakil kepala sekolah MTS Swasta Al – Ulum Medan yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian di MTs Swasta Al – Ulum Medan. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Hendro Hartono, S.Pd dan Bapak Drs. Irwan Nasution, selaku guru bidang studi matematika beserta guru – guru yang telah memberikan izin, bantuan dan informasi bagi penulis selama melakukan penelitian.

Ucapan terima kasih juga untuk teman seperjuangan Ruqayyah, Khairun Niswah, Surtiani, Maisya Fitri Siregar, Supiani, Afriani Santi, teman – teman Dik C 2012, teman – teman PPLT 2015 SMP Negeri 1 Galang. Terima kasih penulis ucapkan untuk sahabat tersayang Helmi Fauziah Nasution yang telah membantu dan memberikan doa kepada penulis. Terima kasih juga kepada Hanif Ahmad yang selalu memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis selama penyusunan skripsi ini, beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkan namanya satu persatu yang turut memberikan semangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi para guru matematika dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2017  
Penulis

Rindia Ali Santi  
NIM. 4121111022